

新緑がまぶしい季節になってきました。寒暖差はあるものの、天気の良い日は戸外に出て体を動かし遊んでいます。爽やかな青空に子どもたちの元気な声が響くのはよいものですよね。「虫、探してみようよ」「せんせい、ダンゴムシ見つけたよ」と、子どもたち自身が探索・発見…夢中になるものがいっぱいの季節です。体調に気をつけて、自然に触れながら、楽しんでいきたいと思います。

## ~大きくなったことを喜んで…~

進級して一か月が経ち、少し緊張した表情も見られましたが、日々『あさがおさんになったから!』と、自分の中での切り替えスイッチが入り、頑張っている姿が見られます。園庭に出ると小さいお友達にも目が向き、目線を合わせて話してくれたり、優しく声を掛けてくれたりお兄さん・お姉さんらしい姿が見られます。保育者から「ありがとう」の言葉を掛けてもらうと、嬉しそうで誇らしげな表情の子どもたちです。自分より年下のお友達とも関わりつつ、さまざまな経験や関わり方、考え方に触れて皆で過ごす喜びを感じていければと思います。

# 

### ★自然物に触れたり育てる経験を! ★

今、あさがお組の子どもたちは、園庭で、虫探しを楽しむ姿が見られます。ダンゴムシを見つける子、小さなアリを見つける子など…自分の興味に応じて関わり方、様子も様々です。また、夏野菜の栽培に向けて、子どもたちと話し合いをしてみました。ナスやピーマンは育てたことがあるとのことだったので「きゅうり」はどう?と提案してみると「いいね!」と意見が一致したので「きゅうり」を育てることになりました。今後、苗を皆で様子を観察しながら、育てていく予定です。子どもたちが、自然物に触れ、観察する眼差しはキラキラ輝いていますね。その時に触れた感動や生き物の躍動感の感覚を大切にしていきたいと思います。



## こいのぼりが出来た!◇

子どもたちと一緒に、こいのぼりの制作を行いました。 好きな色の折り紙を3種類選び、ちぎった折り紙を 紙コップに貼りました。目の部分は、はさみを使って 自分たちで切ってみました。持ち方や切り方が難しく 苦戦している姿も見られましたが「どうやってやるの ?」と聞きながら保育者と一緒に完成することができ ました。友達と見せ合いながら「この色使ったよ!」 「かわいいね!」と微笑ましい姿が見られました。 子どもの日の集いでは、幼児クラスでどのように作った か発表し合いました。お当番さんにもお手伝いをしても らい、みんなの前で少し緊張しつつも堂々と伝えること ができました。お家でも見て楽しんでいただけたらと思 います☆彡

#### ~お願い~

気温の変化に合わせて、衣服の 調節をしていきたいと思います。 薄着の長袖や半袖の服、肌着の 補充の声かけをさせて頂くこと がありますので、よろしくお願い いたします。